
Förderverein Fußball in Barrien e.V

8. Mitgliederversammlung am 11.04.2016

Der Förderverein ist 2015 gut aktiv gewesen, neben der Teilnahme an einigen 
Veranstaltungen, konnten wir im Berichtszeitraum die Sparte Fußball wieder 
finanziell unterstützen.

So erhielten ein paar Nachwuchstrainer und Betreuer neue Trainingsanzüge 
und Coachjacken.

Zur Meisterschaft in der Kreisliga konnten wir die C-Mädchen mit einem Obolus
für die Mannschaftskasse gratulieren, wenig später konnten die Mädels in 
Thedinghausen den Sieg im Staffel und Kreisübergreifenden Entscheidungsspiel
gegen TSV Fischerhude-Quelkhorn erreichen.

Fußballcamp im August,4 Tage, 50 Kinder, herrliches Wetter und eine tolle 
Veranstaltung. Der ehemalige Bundesliga Profi Dirk Hofmann hatte das 
Trainingsprogramm vorbereitet. Er wurde aktiv unterstützt von den beiden 
Jugendtrainer Oliver Bösche und Stephan Hackmann, die für diese 
Veranstaltung extra Urlaub genommen hatten. Der Förderverein hat für die 
Teilnehmer, die Mitglied im TSV Barrien sind, einen Teil der Kosten 
übernommen. 

Auch um die Beschaffung von Trikots und Trainingsanzügen für die wieder 
aktivierte 1. Herren haben wir uns gekümmert. Hier stand Nils Hüdepohl (Ergo 
Versicherung) hilfreich zur Seite.

Für die Erste Hilfe Koffer besorgten wir Zahnrettungsboxen. Die 
Zahnrettungsbox ist ein mit einer Zelllösung gefülltes Glas, in der ein 
ausgeschlagener Zahn oder abgeschlagenes Zahnstück aufbewahrt werden 
kann, ohne dass die Zellen der Wurzeloberflächen absterben, so dass sie 
innerhalb von ca. 2 Stunden durch einen Zahnarzt wieder eingesetzt werden 
können. Die Chancen sind nicht schlecht das ohne größere Folgeschäden der 
Zahn wieder anwachsen kann. Wir hoffen natürlich das die Zahnrettungsboxen 
nicht benötigt werden. Übrigens können allen Nutzer des Sportgeländes wie 
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Baseballer und auch die  Schule im Fall der Fälle die Box nutzen, sie befindet 
sich im Erste Hilfe Schrank im Schiedsrichterraum. 

Teilnahme an Veranstaltungen:

Im Februar fand erstmalig als Vereinsveranstaltung ein Doppelkopfturnier statt.
Die Fußballer erhielten auch einen großen Zuspruch von der Doko-Freitags-
gruppe unter der Leitung von Hermann Ohsmer. Organisatorisch von Wilfried 
Wahrmann hervorragend vorbereitet und begleitet. Die Veranstaltung war ein 
voller Erfolg und außerdem konnte ein stattlicher Betrag an den Förderverein 
überwiesen werden. Ein besonderer Dank geht an die Organisatoren der 
Veranstaltung. 

Und dann die Veranstaltung im Juni:                                                                            
Entstanden beim jährlichen Knippessen der Oldies die Idee, ehemalige nicht 
mehr aktive Fußballer, die auch so ein wenig den Kontakt zum Verein bzw. zur 
Sparte Fußball verloren haben, unter dem Motto "Ehemaligentreffen" 
einzuladen. Da haben wir uns vom Förderverein bei der Organisation gerne mit 
eingeklinkt.  Die Veranstaltung wurde bei sehr gutem Wetter mit ca. 200 
Teilnehmer/innen zu einem riesigen Erfolg. Viele Erinnerungen aus den 
glorreichen Zeiten der Sparte Fußball wurden ausgetauscht, die mitgebrachten 
Fotoalben wurden gezeigt. Im Rahmenprogramm konnte man ein paar 
Fußballspiele der Jugend, Damen, Herren und Oldies ansehen. Die positive 
Resonanz dieser Veranstaltung macht Mut, diese Veranstaltung in ähnlicher 
Form in gewissen Abständen zu wiederholen. 

2. Platz beim Sparkassenquiz:                                                                                         
Wieder mal eine erfolgreiche Teilnahme beim Vereinsquiz auf dem Barrier 
Herbstmarkt. Nur ganz knapp mit der richtigen Beantwortung der Stichfrage 
konnte sich der Schützenverein Pestinghausen/Högenhausen/Leerßen gegen 
die Vertreter des Fördervereins Fußball durchsetzen. Für einen guten 2. Platz 
gab es immerhin noch 500 €                                                                                            
Dieser Erfolg war übrigens schon der dritte Podiumsplatz in Folge, nach zwei 
dritten Plätzen bei den vergangenen Veranstaltungen nun der zweite Platz.        
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Mitgliederentwicklung:                                                                                                    
In 2015 hatten wir 3 Kündigungen bei 2 Neueintritten = 51 Mitglieder.

Ausblick auf das laufende Jahr 2016:

In der heutigen Mitgliederversammlung Tagesordnungspunkt 10 werden die 
Mitglieder den aktuellen Stand zum geplanten Werder Trainingscamp vom 
23.9-25.9.2016 auf den Sportplätzen in Barrien bekommen.                                    
Der Förderverein möchte die Veranstaltung im Rahmen der steuerlichen 
Möglichkeiten pro aktiven Vereinsmitglied/Kind finanziell unterstützen.              
Wir freuen uns, das wir als Unterstützer für die Veranstaltung schon                     
Petras-Partyservice und Georg Rathkamp (nah&frisch Böse Markt) gewinnen 
konnten. Weiter sollte ein Beschluss gefasst werden zur Anschaffung von 
Trainingstoren und evtl. von Poloshirts für Trainer und Betreuer.

Damit möchte ich den Bericht des Vorstandes beenden, möchte aber nicht 
vergessen mich im Namen des Vorstands bei allen zu bedanken, die uns 
unterstützt haben.

Also vielen Dank

Lothar Dilewski

1.Vorsitzender

11.04.2016


